



INVITATION

As we celebrate World Environment Day

The Permanent of Mission of Canada to the United Nations

&

The United Nations Environment Programme

With special guest Adrian Grenier

Cordially invite you to a ceremony on Monday, June 5, 2017 from 2:45pm-3:00pm

Location: Conference Room 4 at the United Nations Headquarters, New York City
Immediately prior to Partnership Dialogue 1

World Environment Day: 'Connecting People to Nature', the theme for World Environment Day 2017, implores us to get outdoors and into nature, to appreciate its beauty and its importance, and to take forward the call to protect the Earth that we share. World Environment Day is the biggest annual event for positive environmental action and takes place every 5 June. Canada is this year's host country.





INVITATION

Alors que nous célébrons le jour de l'environnement mondial

La mission permanente du Canada auprès des Nations Unies

&

Le Programme des Nations Unies pour l'environnement

Avec invité spécial Adrian Grenier

Vous invite cordialement à une cérémonie le lundi 5 juin 2017 de 14h45 à 15h00

Salle de conférence 4 au Siège de l'ONU, New York
Immédiatement avant le dialogue du partenariat #1

La Journée mondiale de l'environnement: « Rapprocher les gens de la nature », le thème de la Journée mondiale de l'environnement 2017, nous invite à sortir de chez nous, à nous rendre dans la nature, en apprécier sa beauté et son importance et à répondre à l'appel lancé pour la protection de la Terre que nous partageons. La Journée mondiale de l'environnement est l'événement annuel le plus important pour l'action mondiale en faveur de la protection de notre environnement. Elle a lieu chaque année le 5 juin. Le Canada est le pays hôte pour 2017.

